

15.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant :

- (1) Un crédit de \$500 pour l'hôpital civique;
 - (2) Des égouts dans les rues Brébeuf et du Palais.
- Renvoyés à la Commission des Finances.

ORDRE DU JOUR.

16.—Étant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission spéciale de Législation, au sujet des amendements à la charte,

Le Conseil procède à l'étude dudit projet d'amendements, clause par clause.

Les sections 1 et 2 étant lues, elles sont agréées.

La section 3 étant lue, il est, sur division,

Ordonné: De la biffer.

La section 4 est agréée sur division.

La section 5 est amendée, et, ainsi amendée, elle est agréée.

La section 6 étant lue,

M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Propose: Que l'article 48 du statut 62 Victoria, chapitre 58, tel qu'amendé par le statut 63 Victoria, chapitre 49, section 3, soit abrogé.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin ST-DENIS,

Le Conseil s'ajourne à Mercredi, le 17 du courant, à trois heures, pour continuer le présent ordre du jour.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale tenue le 17 janvier

M. l'échevin C. Robillard occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Lavallée, Turner, Sadler Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, L.-A. Lapointe, Ricard, Carter, N. Lapointe, Stearns, Payette, Lemay, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Duquette et Major.

REQUETES, ETC.

1.—De M. L.-N. Sénécal demandant une position dans le service civil.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—De MM. Ethier & Archambault acceptant les positions d'avocats de la Ville.

Déposées aux archives.

3.—De MM. D. McCaig et H.-C. Ness demandant respectivement l'autorisation de construire des écuries et d'installer une machine à vapeur.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

4.—Sur proposition de M. l'échevin EKERS, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que le Maire soit prié de publier une proclamation invitant les citoyens en général à fermer leurs places d'affaires, le 25 du courant, afin de permettre à leurs employés d'assister aux funérailles de feu l'honorable R. Préfontaine.

5.—Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin EKERS, il est

Résolu: Que l'honorable Dr. Lanctôt, conseiller législatif, et M. l'échevin C.-B. Carter, M.P.P., soient priés de présenter le bill de la Ville de Montréal devant les deux chambres à Québec, et qu'instruction soit donnée au Département en Loi de représenter la Ville et de travailler à faire adopter les amendements demandés par le Conseil.

15.—From Hygiene and Statistics Committee for:

- (1) An appropriation of \$500 *re* Civic Hospital;
- (2) Sewers in Brebeuf and Palace streets.

Referred to Finance Committee.

ORDER OF THE DAY.

16.—The order of the day being read to consider a report from the special Committee on Legislation concerning the amendments to the charter,

The Council proceeded to consider said draft of amendments *seriatim*.

And sections 1 and 2 being read, the same were agreed to.

Section 3 was, on division,

Ordered: To be struck.

Section 4 was, on division, agreed to.

Section 5 was amended, and, so amended, was agreed to.

Section 6 being read.

Ald. LECLAIRE moved, seconded by Ald. PROULX,

"That art. 48 of 62 Vic. ch. 58, as amended by 63 Vic. ch. 49, sec. 3, be repealed."

And a debate arising,

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. ST. DENIS,

The Council adjourned until 3 o'clock on Wednesday the 17th instant to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Assistant City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 17th of January

Present: Ald. Robillard, in the chair, Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Lavallée, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Ricard, Carter, N. Lapointe, Stearns, Payette, Lemay, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Duquette and Major.

PETITIONS, ETC.

1.—From L. N. Sénécal asking for a position in the civic service.

Referred to the Finance Committee.

2.—From Messrs. Ethier and Archambault accepting the positions of City attorneys.

Filed of record.

3.—From D. McCaig and H. C. Ness to erect stables and steam engine respectively.

Referred to the Fire and Light Committee.

4.—On motion of Ald. EKERS, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That the Mayor be requested to publish a proclamation, calling upon the citizens generally to close their places of business on the 25th instant, in order to afford their employees an opportunity to attend the funeral of the late Hon. Mr. Préfontaine.

5.—On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. EKERS, it was

Resolved: That Hon. Dr. Lanctôt, Legislative Councilor, and Ald. C. B. Carter, M. P. P., be requested to present the Bill of the City of Montreal before both Houses, at Quebec, and that the Law Department be instructed to represent the City and to endeavor to have the amendments to the law applied for by the Council adopted.